

Hace 1 año:  
8 de octubre de 2023

## Inseguridad es lo más preocupante

La inestabilidad financiera y laboral, junto con la delincuencia y las drogas, son las principales problemáticas de la región según reveló la Cuarta Encuesta de Bienestar: Sueños y Temores de la Región del Biobío, elaborada por la Mutual de Seguros de Chile, la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez, y Cadem. El sondeo fue aplicado durante mayo pasado a 380 personas de entre 25 y 60 años o más, de todos los niveles socioeconómicos.

En general, los resultados son similares tanto a nivel regional como nacional, aunque sí se constataron algunas brechas. Por ejemplo, el transporte público fue percibido como la principal complicación por el 15% de los encuestados –7% nacional–, mientras que la estabilidad financiera aparece como una aspiración más marcada en la región que en el país, con un 39% y 32% respectivamente.